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 С 15 января по 28 марта это-
го года будет ограничен 
проезд автотранспорта по 

Богородскому шоссе. Схему движе-
ния изменят на участке от пересе-
чения шоссе с Малой Ширяевской 
улицей до дома 7, стр. 7, на Майском 
просеке. Об этом сообщили в 
пресс-службе Центра организации 
дорожного движения (ЦОДД).

— Ограничение связано с ре-
монтом на пролегающих в этом 
районе инженерных сетях, — по-
яснили в ЦОДД.

Для проезда машин оставят по 
одной из двух полос шоссе в каж-
дом направлении. В ЦОДД доба-
вили, что движение будет ограни-
чено круглосуточно.

Там также сообщили, что в свя-
зи с ремонтными работами на го-
родских инженерных сетях кру-
глосуточно до 30 апреля будет 

ограничено движение на Про-
сторной улице — от 4-го до 6-го 
дома — и на её пересечении с Ма-
лой Черкизовской.

Как пояснили в Центре орга-
низации дорожного движения, 
напротив домов 4-6 на Простор-
ной улице для проезда автомоби-
лей временно закроют одну поло-
су. После окончания ремонта обе 
полосы снова откроют для движе-
ния транспорта.

Иван ЮЖНЫЙ

Движение по Богородскому шоссе 
будет ограничено из-за ремонта сетей

Для проезда 
машин оставят 
по одной полосе 
в каждом 
направлении

Сотрудники Госинспекции «Лосиного Острова» 
защитили деревья от незаконной вырубки

Спасатели помогли четырёхлетней Ульяне 
с Открытого шоссе

На территории нацио-
нального лесопарка «Лоси-
ный Остров» накануне Но-
вого года стартовала опера-
ция «Ель». Её цель — защита 
хвойных деревьев от неза-
конной вырубки. Об этом со-
общила пресс-служба парка.

По словам его директора 
Рустама Якубова, в предно-
вогодний период инспекторы 
нацпарка перешли на усилен-
ный режим патрулирования, 
особенно в вечерние часы.

— Мы оперативно пресе-
каем нарушения природо-
охранного законодатель-
ства, в том числе нелегаль-
ную вырубку зелёных на-
саждений на природных 
территориях, — рассказал 
Рустам Якубов.

Он напомнил, что за не-
законную вырубку елей по 
статье 8.39 КоАП РФ полага-
ется административная от-
ветственность — штрафы до 
полумиллиона рублей. 

Сообщается также, что 
в декабре прошлого года в 
парке «Лосиный Остров» 
завершилась масштабная 
уборка леса: были удалены 
погибшие деревья, а также 
наклонённые, представляв-
шие опасность для людей и 
автомобилей. Лесовосста-
новительные работы в на-
циональном парке плани-
руется выполнить в этом 
году. 

Сергей МИШИН

Рано утром девочка пожало-
валась маме, что у неё очень бо-
лит палец. Мама взглянула на 
руку дочери и пришла в ужас: 
на пальчик было надето коль-
цо из твёрдого пластика, он уже 
начал опухать и синеть. Снять 
кольцо своими силами было не-
возможно. 

— У меня началась паника. Хо-
рошо, муж мгновенно сообра-
зил и стал вызывать спасателей! 
К нам оперативно выехали спа-
сатели-добровольцы из «СпасРе-
зерва». Один из них аккуратно и 
ловко разрезал на кусочки злос-
частное кольцо и помог ребён-
ку, — рассказала мама девочки, 
Виктория. 

— К сожалению, такие исто-
рии не редкость, — говорит 
старший смены Сергей Хаев. 
— Бывает, что у людей наутро 
распухают пальцы. Держать на 
пальце кольцо в этот момент 
опасно, потому что пережима-

ются сосуды и перестаёт посту-
пать кровь. К счастью, девочка 
не пострадала, только испуга-
лась, конечно.

Сергей — профессиональный 

пожарный и в «СпасРезерве» 
служит в свободное от основ-
ной работы время. У него на сче-
ту множество спасённых людей. 

Елена ХАРО

В 2019 году пожаров в ВАО 
стало меньше

В прошлом году в Восточ-
ном округе произошло 742 
пожара — на 35 меньше, чем 
в 2018-м. Заметнее всего об-
становка улучшилась в рай-
оне Богородское, где в 2019 
году пожары случались поч-
ти на треть реже, чем в 2018-м, 
и районе Преображенское, где 
их было на 11% меньше. 

Эти цифры озвучил зам. 
начальника 1-го региональ-
ного отдела надзорной де-
ятельности и профилакти-
ческой работы Управления 
МЧС по ВАО Дмитрий Мои-
сеев в ходе пресс-завтрака, 
посвящённого противопо-
жарной безопасности в зим-
ний период.

— Таких результатов уда-
ётся добиться прежде всего 
благодаря профилактике,— 
подчеркнул Моисеев. — Мы 
работаем с населением, про-
водим встречи и объясняем, 
как соблюдать правила безо-

пасности, выходим на про-
верки в жилые дома и орга-
низации. 

Среди основных наруше-
ний, которые выявляются в 
ходе проверок, Дмитрий Мо-
исеев назвал захламление пу-
тей эвакуации и неправиль-
ную эксплуатацию электро-
сетей и электроприборов.

— В первую очередь мы 
оцениваем работу противо-
пожарных систем: сигнали-
зации, системы тушения и 
дымоудаления, — пояснил 
Моисеев, — проверяем со-
стояние путей эвакуации, 
проводки, наличие указате-
лей к выходам и огнетуши-
телей.

Кстати, огнетушителями 
следует запастись не только 
организациям, но и жителям. 
По словам Дмитрия Моисее-
ва, иногда огнетушитель под 
рукой может спасти жизнь.

Вера ШАРАПОВА 

Акция «Ёлочный 
круговорот-2020» 
стартовала в ВАО

Традиционная эколо-
гическая акция Моспри-
роды по утилизации но-
вогодних деревьев «Ёлоч-
ный круговорот» нача-
лась 4 января и продлится 
до 1 марта этого года.

В каждом округе Мо-
сквы открылись пун-
кты приёма елей, пихт, 
сосен и других хвойных, 
которые уже отслужили 
на праздниках и теперь 
могут быть пущены в пе-
реработку. Полученную 
щепу можно исполь-
зовать как удобрение, 
для отсыпки дорожек, 
в качестве подстилки 
для животных. Обяза-
тельное условие приёма 
хвойных деревьев — от-
сутствие на них мишу-
ры, украшений и упако-
вочных материалов.

В Восточном округе от-
крылись 33 точки «Ёлоч-
ного круговорота». Из 
них две расположены в 
экоцентрах Мосприроды:

— ул. Металлургов, 41, 
стр. 1. Режим работы: пн. 
— вс. с 8.00 до 17.00, тел. 
(495) 672-8865;

— ул. 3-я Музейная, 40, 
стр. 1. Режим работы: вс. 
— чт. с 10.00 до 16.30, тел. 
(495) 370-0750.

Полный список пун-
ктов приема ёлок опубли-
кован на сайте префекту-
ры ВАО vao.mos.ru в раз-
деле «Индустрия зимне-
го отдыха». 

Елена НЕЧАЕВА

В национальном 
парке проводится 
операция «Ель»

Ульяна и её мама Виктория 
очень благодарны 
спасателю Сергею Хаеву

А
рт

ур
 Н

ов
ос

ил
ьц

ев

А
ле

кс
ан

др
 К

оч
уб

ей



ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ    ЯНВАРЬ 2020  №1 (332) НОВОСТИ 3

 БОГОРОДСКОЕ
Ул. Наримановская, 8. Тема: 

«О выполнении Программы 
комплексного благоустрой-
ства территории района». 

 ВЕШНЯКИ
Ул. Вешняковская, 9, корп. 

2, стр. 2, управа района Веш-
няки (конференц-зал). Тема: 
«Об эксплуатации плоскост-
ных спортивных сооружений 
в зимний период».

 ВОСТОЧНОЕ ИЗМАЙЛОВО
Ул. Нижняя Первомайская, 

51, ГБОУ г. Москвы «Школа 
№1811 «Восточное Измай-
лово». Тема: «О состоянии и 
работе предприятий потре-
бительского рынка и услуг на 
территории района».

 ВОСТОЧНЫЙ
Ул. Западная, 1, ГБУК г. Мо-

сквы «ЦКС «Восток». Тема: «О 
выполнении Программы ком-
плексного благоустройства 
территории района». 

 ГОЛЬЯНОВО
Ул. Байкальская, 44, ГБОУ 

г. Москвы «Школа №1352». 
Тема: «Об эксплуатации пло-
скостных спортивных соору-
жений в зимний период».

 ИВАНОВСКОЕ
Ул. Саянская, 18, управа 

района Ивановское. Темы: 
1. «О социально направленной 
деятельности и предоставле-
нии льгот социально незащи-
щённым группам граждан». 
2. «О ходе работ по содержа-
нию управляющей компанией 
МКД в зимний период».

 ИЗМАЙЛОВО
Ул. 5-я Парковая, 10, фи-

лиал ГБУ «ЦКС «Измайло-
во». Тема: «О работе по сни-
жению задолженности за жи-
лищно-коммунальные услуги».

 КОСИНО-УХТОМСКИЙ
Ул. Дмитриевского, 13, 

стр. 1 (БНК), ГБОУ «Школа 
№2031». Тема: «О работе рай-
онной комиссии по делам не-
совершеннолетних и защите 
их прав».

 МЕТРОГОРОДОК
Открытое ш., 19, корп. 6, 

актовый зал Совета депута-
тов МО Метрогородок. Темы: 
1. «О ходе работ по содержа-
нию управляющей компани-

ей МКД в зимний период». 
2. «Об эксплуатации плоскост-
ных спортивных сооружений в 
зимний период».

 НОВОГИРЕЕВО
Зелёный просп., 20, каб. 

218. Тема: «О реализации ме-
роприятий, направленных на 
ресурсосбережение в много-
квартирных домах». 

 НОВОКОСИНО
Ул. Салтыковская, 5а, ГБОУ 

«Школа №2127», корпус №3. 
Тема: «О работе по выявле-
нию и вывозу брошенного, 
разукомплектованного авто-
транспорта в районе». 

 ПЕРОВО
Зелёный просп., 14, ГБОУ 

г. Москвы «Московская меж-
дународная школа». Тема: «О 
реализации мероприятий, на-
правленных на ресурсосбере-
жение в многоквартирных до-
мах». 

 ПРЕОБРАЖЕНСКОЕ
Ул. Халтуринская, 18, би-

блиотека им. М.А.Шолохова. 
Темы: 1. «О ходе работ по со-
держанию управляющей ком-
панией МКД в зимний пери-
од». 2. «О состоянии и работе 
предприятий потребительско-
го рынка и услуг на террито-
рии района».

 СЕВЕРНОЕ ИЗМАЙЛОВО
Сиреневый бул., 3, ГБОУ 

«Школа №2033». Темы: 
1. «О ходе проведения работ 
по выявлению фактов неде-
кларируемой сдачи в аренду 
жилых помещений». 2. «О ра-
боте по снижению задолжен-
ности за жилищно-коммуналь-
ные услуги».

 СОКОЛИНАЯ ГОРА
Просп. Будённого, 15а, 

ГБОУ г. Москвы «Школа 
№429». Тема: «О ходе работ 
по содержанию управляющей 
компанией МКД в зимний пе-
риод».

 СОКОЛЬНИКИ
Ул. Стромынка, 3, зал за-

седаний управы района Со-
кольники. Темы: 1. «О ходе 
проведения работ по выявле-
нию фактов недекларируемой 
сдачи в аренду жилых поме-
щений». 2. «О работе по сни-
жению задолженности за жи-
лищно-коммунальные услуги».

Встречи глав управ с населением 
состоятся 15 января в 19.00

 Восп и та н н и к и 
детской музы-
кальной школы 

им. Шостаковича Дани-
ил Курганов, Григорий 
Вазаев, Евгений Барков-
ский и Данила Кудашов 
стали лауреатами 1-й сте-
пени всероссийского 
конк у рса гитаристов 
«Шесть струн» в подмо-
сковных Озёрах.

В этом году за звание 
лучших гитарных ан-
самблей и солистов боро-
лись около 100 учащихся 
из разных городов.

Жюри под председа-
тельством профессо-
ра Московской государ-
ственной классической 
академии им. Маймо-
нида Евгения Финкель-
штейна присудило побе-
ду четвёрке юных музы-
кантов из Вешняков.

Их педагог Александра 
Головинская рассказала, 
что за два с лишним года, 
что существует квартет, его 
участники стали лауреата-
ми многих конкурсов. А в 
прошлом году в Павлов-
ской Слободе музыканты 
выиграли Гран-при кон-
курса «Мир гитары».

— Каждый мальчик та-
лантлив по-своему, — го-
ворит Александра Голо-
винская. — Данила Ку-
дашов — настоящий вир-

туоз. Сыграть в его темпе 
сможет далеко не каждый. 
У Даниила Курганова аб-
солютный слух. Игру Гри-
ши Вазаева отличает на 

редкость красивое звуча-
ние. Женя Барковский, 
кроме музыки, увлекается 
спортом, а будущее пла-
нирует связать с наукой. 

В конце января чет-
вёрка гитаристов поедет 
на конкурс в Воронеж, 
в апреле — в Псков, а в 
июне музыканты из Веш-
няков планируют высту-
пить в Крыму.

Оксана МАСТЮГИНА

В 2020 году квартет 
планирует выступить 
в Воронеже, Пскове 
и в Крыму

Гитаристы из Вешняков 
победили 
во всероссийском конкурсе

На Владимирский храм в Новогирееве 
установили купола с крестами

На храм Святого князя 
Владимира в Новогире-
еве установили купола с 
крестами. Освятил купо-
ла перед установкой епи-
скоп Орехово-Зуевский 
Пантелеимон, викарий 
Патриарха Московского 
и всея Руси по Восточно-
му округу.

С начала строительства 

каменного храма на Пе-
ровской, 64, прошло все-
го два с небольшим года. 
За это время был зало-
жен фундамент, возве-
дены стены и своды зда-
ния. Сейчас заканчива-
ются кровельные рабо-
ты. Большую помощь в 
строительстве оказали 
жители окрестных квар-

талов, которые приобре-
тали именные кирпичи.

По словам настоятеля 
храма протоиерея Алек-
сия Батаногова, с уста-
новкой куполов стало 
возможно начать рабо-
ты по обустройству вну-
тренних инженерных си-
стем. Впереди ещё много 
работы: внутренняя от-

делка, фасады, устрой-
ство иконостаса, под-
водка к зданию комму-
никаций.

— Первую службу в ка-
менном храме планиру-
ем провести нынешней 
осенью, — рассказал на-
стоятель Владимирской 
церкви.

Алексей НИКИТИН

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Епископ Орехово-Зуевский 
Пантелеимон освятил 
купола перед установкой

Впереди ещё много 
работы, в том числе 

внутренняя отделка храма, 
подводка коммуникаций

За два года существования 
квартета юные музыканты стали 
лауреатами многих конкурсов

А.
Ба

са
ла

ев

Ро
м

ан
 Б

ал
ае

в

Ро
м

ан
 Б

ал
ае

в



4 ЯНВАРЬ 2020  №1 (332)    ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГГОРОД

Позитивные изменения 
есть во всех сферах

 
Общественный 
т ранспорт в 
Москве полно-
стью станет 

электрическим. Об этом 
сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин во вре-
мя ежегодного отчёта пе-
ред депутатами Мосгор-
думы. Он представил 
комплексный доклад о 
развитии столицы во 
всех сферах, а также от-
ветил на все вопросы, 
включая острые. Высту-
пление мэра дало понять, 
что у его команды есть 
чёткая стратегия, какой 
должна стать столица в 
ближайшие годы. 

Зарплата педагогов 
выросла втрое

Позитивные измене-
ния произошли во всех 
сферах жизни города. По 
словам Сергея Собяни-
на, в этом году более 40% 
выпускников сдали ЕГЭ 
на 220 баллов и выше. В 
2010 году такое количе-
ство баллов получили 
лишь 15% выпускников.

Юные москвичи раз за 
разом устанавливают ре-
корды на Всероссийской 
олимпиаде и на чемпи-
онате WorldSkills Russia. 
Эти успехи стали воз-
можны благодаря тому, 
что школьники получа-
ют качественное образо-
вание независимо от рай-
она проживания.

В своё время объедине-
ние школ в крупные об-
разовательные комплек-
сы вызвало дискуссии 
в обществе. Однако это 
позволило улучшить ма-
териально-техническое 
оснащение учреждений 
образования и повысить 
зарплаты педагогов. 

— Сегодня заработная 
плата московских учи-
телей — свыше 115 тысяч 
руб лей. Это в три раза 
больше, чем в 2010 году, — 
сказал Сергей Собянин.

Финансирование сфе-
ры образования увеличе-
но на четверть. 

— Важно реконструи-
ровать отдельные корпу-
са, создать такую инно-
вационную систему или 
сферу, где можно было бы 

реально получать самые 
современные знания, го-
товиться к поступлению в 
вузы, — сказал мэр.

Построят 32 новые 
поликлиники

Москва стала горо-
дом, гораздо более удоб-
ным для жителей. Появи-
лась масса общественных 
пространств. Множество 
бюрократических препон 
было снято с помощью 
системы МФЦ.

В ближайшие годы в 
Москве планируют улуч-
шить работу поликли-
ник. Большая часть мед-
учреждений возведены 
40-50 лет назад. Пришла 
пора комплексно рекон-
струировать 135 столич-
ных поликлиник. 

— Помимо этого, будет 
построено 32 новые поли-

клиники там, где очевид-
но их не хватает, — ска-
зал мэр.

Предусмотрены строи-
тельство новых больниц 
и ремонт уже существую-
щих. В частности, прой-
дёт реконструкция Науч-
но-практического центра 
им. Логинова. 

— В общей сложности 
будет построен милли-
он квадратных метров 
медицинских площадей. 
Поверьте мне, ни в одном 
городе мира ничего по-
добного не происходит, 
— сказал депутатам мэр.

Для столичных медуч-
реждений закупят 487 со-
временных цифровых ап-
паратов КТ, МРТ, мам-
мографов, ангиографов, 
рентгеновских аппаратов. 
Это крупнейшая в стране 
программа модернизации 
оборудования.

Квартиры дадут 
миллиону москвичей

По словам Сергея Со-
бянина, новые квартиры 
по программе реновации 
в течение 15 лет необхо-
димо предоставить мил-
лиону москвичей. Мэр 
напомнил, что расселять 
пятиэтажки начали ещё 
20 лет назад. Тогда в но-
вые квартиры переехали 
более 350 тысяч жителей 
города. 

— Сегодняшняя про-
грамма реновации явля-
ется естественным про-
должением той первой 
программы, но уже на но-
вом качественном уров-
не и с другим масштабом 
задач, — сказал мэр Мо-
сквы. 

Помимо строительства 
домов, необходимо благо-
устроить парки, создать 
скверы. Новым кварта-
лам нужны детские сады 
и школы.  

— Только тогда про-
грамма реновации ста-
нет фактором, объеди-

няющим москвичей — и 
тех, кто переезжает, и тех, 
кто живёт рядом со сно-
симым жилищным фон-
дом, — отметил мэр. 

Аналогов в мире нет

Рассказал Сергей Собя-
нин и о развитии системы 
транспорта. Запущены 
Московские центральные 
диаметры, функциони-
рует МЦК. Это крупные 
транспортные проекты, 
которые не имеют ана-
логов в мире. 

— В ближайшие годы 
мы должны открыть де-
сятки новых станций ме-
тро. Запустим Большую 
кольцевую линию, кото-
рая ощутимо разгрузит 
действующую систему 
метро, — сказал  Сергей 
Собянин. 

За последние годы по-
строено 900 километров 
новых дорог, реконстру-
ированы вылетные маги-
страли. Старые трамваи 
заменяют новыми, более 
безопасными. На марш-
руты выходят электробу-
сы, которые не дают вы-
хлопов.  

— Постараемся пере-
вести весь обществен-
ный транспорт Москвы 
на электротягу. Москва 
в этой сфере точно будет 
лидером среди мировых 
городов: уже сегодня на 
маршрутах работают бо-
лее 250 электробусов, и с 
2021 года мы практически 

прекратим закупать авто-
бусы на дизельном топли-
ве, — сказал Сергей Со-
бянин. 

Столица стала 
привлекать туристов

Важную роль в эко-
номике столицы играет 
промышленный сектор. 
В городе появляются но-
вые производственные 
площади. 

— В прошлом году 
впервые за последние 30 
лет мы отметили 10-про-
центный рост промыш-
ленности, — сообщил мэр 
Москвы. 

Четверть доходов го-
родского бюджета обеспе-
чивают предприятия ма-
лого и среднего бизнеса. 
В нём заняты 2,5 млн че-
ловек. Особое внимание 
в Москве уделяется соз-
данию инфраструктуры, 
которая необходима для 
развития бизнеса. В част-
ности, при создании тех-
нопарков предоставляют-
ся налоговые льготы. 

Другой перспективной 
отраслью становится ин-
дустрия гостеприимства. 
По прогнозам, в этом году 
в Москве побывает ре-
кордное количество го-
стей — 25 млн человек. 
Доходы туристической 
отрасли достигнут 1 трлн 
рублей, из которых около 
15% поступит в виде на-
логов в городской бюджет.

Роман НЕКРАСОВ

Большая 
кольцевая 
линия 
ощутимо 
разгрузит 
метро

Сергей Собянин рассказал об итогах и о планах развития столицы

В ближайшие годы в столице будут 
открыты десятки новых станций метро
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В школе №1925 
на Новокосин-
ской улице 25 
декабря 2019 

года состоялась встреча 
префекта Восточного 
округа Николая Алеши-
на с жителями района 
Новокосино. Обсужда-
лись планы развития и 
благоустройства на 2020 
год. 

Встреча прошла в но-
вом формате. На осно-
ве обращений жителей в 
префектуру были выбра-
ны темы, которые больше 
всего беспокоят москви-
чей из района Новокоси-
но. О возможных решени-
ях этих проблем расска-
зали эксперты. 

Одним из важных во-
просов является экологи-
ческая ситуация в райо-
не. Поступает много жа-
лоб на неприятные запа-
хи, источниками которых 
могут быть полигон «Ку-
чино» в Балашихе, мусо-
росжигательный завод 
№4 на Пехорской ули-
це и Люберецкие очист-
ные сооружения на 2-й 
Вольской улице. Снизить 
вредное воздействие на 
окружающую среду по-
зволит реконструкция 
этих предприятий. 

Начальник Управления 
охраны окружающей сре-
ды Департамента приро-
допользования Москов-
ской области Алексей 

Филатов рассказал при-
сутствующим на встрече, 
что полигон «Кучино» за-
крыли в 2017 году на ре-
культивацию. Специали-
сты смонтировали систе-
му дегазации и подгото-
вили к работе установки 
по сбору дождевой воды, 
которая раньше загряз-
няла почву. В следующем 
году планируется завер-
шить строительство за-
щитного экрана. 

Зам. директора мусо-
росжигательного заво-
да №4 Андрей Григорьев 
сообщил, что на пред-
приятии идёт работа по 
модернизации оборудо-
вания для термическо-
го обеззараживания от-
ходов. А директор Лю-
берецких очистных со-
оружений (ЛОС) Сергей 
Новиков рассказал о пла-
нах реконструкции ёмко-
стей для стоков. Он также 

отметил, что на террито-
рии ЛОС появятся допол-
нительные установки для 
очистки воздуха.

Не менее важная тема 
— состояние Салтыков-
ского лесопарка. Нико-
лай Алешин сообщил, 

что более 329 гектаров 
леса передано столице. 
С территории уже нача-
ли вывозить мусор, скоро 
начнётся уборка аварий-
ных деревьев. Летом пла-
нируется благоустроить 
участок лесопарка, при-
легающий к жилым до-
мам. Архитекторы пред-
лагают разместить на 
этой территории верё-
вочный городок и пло-
щадку для детей разно-
го возраста, скейт-парк 

и зоны для тихого отды-
ха, а также проложить 
удобные дорожки из эко-
логичных материалов и 
обустроить пикниковую 
зону. Затем планируется 
благоустроить осталь-
ную территорию.

Во второй части встре-
чи префект ответил на 
вопросы жителей: они 
касались строительства 
объектов транспортной 
инфраструктуры, рабо-
ты предприятий потре-

бительского рынка и до-
суговых учреждений, а 
также содержания дво-
ров. Кроме того, собрав-
шиеся поинтересовались, 
когда установят шумоза-
щитные экраны на Мо-
сковской кольцевой ав-
тодороге вдоль границы 
с районом. Николай Але-
шин ответил, что мон-
таж экранов планируют 
закончить до конца 2020 
года.

Роман НЕКРАСОВ

ОКРУГ

Шумозащитные экраны 
на участке МКАД, 
граничащем с районом 
Новокосино, смонтируют 
в этом году

Территорию Салтыковского 
лесопарка начнут благоустраивать 
весной 2020 года
Префект ВАО Николай Алешин рассказал о планах развития района Новокосино

По итогам 2019 года народ-
ная дружина района Иванов-
ское заняла 2-е место среди 
районных дружин Москвы. 
Об этом на совещании, по-
свящённом итогам года, со-
общил начальник Московско-
го городского штаба народной 
дружины Владимир Семерда.

Недавно «ВО» рассказывал 
о народной дружине ВАО. В 
ней сегодня состоит более 2 
тысяч человек, из них около 
90 пришли в 2019 году.

— В 2019 году народными 
дружинниками Московской 

городской народной дружины 
сделано более 820 тысяч вы-
ходов на дежурства, — уточ-
нил Семерда, — с их участием 
выявлено и пресечено более 
22,3 тысячи административ-
ных правонарушений, по по-
дозрению в совершении пре-
ступлений задержано 119 че-
ловек. 

По словам Владимира Се-
мерды, сейчас в Москве 
22 776 дружинников — на 
760 человек больше, чем в 
2018 году. 

Дружинники продолжают 

участвовать в обеспечении 
безопасности на массовых ме-
роприятиях — за год соверше-
но более 98 тысяч выходов на 
такие дежурства. Совместно с 
участковыми уполномоченны-
ми и сотрудниками подразде-
лений по делам несовершен-
нолетних члены ДНД выходят 
на дежурства в жилой сектор. 

Ну, а 2020 год начался для 
дружинников с обеспечения 
порядка на новогодних ёлках 
и на других праздничных ме-
роприятиях. 

Анна ЩЕРБИНИНА

Народная дружина Ивановского 
заняла 2-е место среди районных дружин 

В округе утверждено 
27 новых стартовых площадок 
под реновацию

Восемь из них распо-
ложены в районе Ко-
сино-Ухтомский, семь 
адресов подобрано в 
Измайлове, пять пло-
щадок утверждены в 
Северном Измайлове 
и ещё три – в районе 
Перово. В Гольянове, 
Ивановском, Восточ-
ном Измайлове и Ме-
трогородке выбрано по 
одному участку. При 
этом из-за градостро-
ительных ограничений 

из ранее утверждённо-
го перечня исключе-
ны два адреса: в райо-
не Богородское — мкр. 
8Б, корп. 4, и в районе 
Перово – ш. Энтузиа-
стов, вл. 86.

Таким образом, все-
го в Восточном окру-
ге определено уже 79 
стартовых площадок. 
Полный а дресный 
список опубликован 
на сайте mos.ru.

Мария КАЛУГИНА

ЕСТЬ 
ВОПРОСЫ, 

ЖАЛОБЫ, 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ:

POCHTA@NEWSVOSTOK.
RU, 

REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

Одним из важнейших вопросов 
для жителей района является 
экологическая ситуация
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В последнее 
время в город-
ские поликли-
ники Восточ-

ного округа были трудо-
устроены 32 дополни-
тельных специалиста в 
рамках «Нового москов-
ского стандарта поликли-
ник». В поликлиниках 
округа приступили к ра-
боте новые терапевты, 
врачи общей практики и 
узкие специалисты по де-
вяти направлениям: кар-
диолог, невролог, гастро-
энтеролог, пульмонолог, 
офта льмолог, хирург, 
уролог, колопроктолог, 
оториноларинголог.

Дополнительные 
врачи

В городских поликли-
никах идёт внедрение «Но-
вого московского стан-
дарта». Одним из его эта-
пов является повышение 

доступности первичной 
медицинской помощи, в 
том числе за счёт увели-
чения количества допол-
нительных узких специа-
листов как в филиалах, так 
и в головных зданиях каж-
дой поликлиники.

В рамках нового стан-
дарта во всех филиалах, 
то есть в каждом здании 
городских поликлиник, 
вести приём будут врачи 
восьми наиболее востре-
бованных специальностей: 
врачи общей практики/те-
рапевты, кардиологи, ото-
риноларингологи, хирур-
ги, неврологи, офталь-
мологи, урологи и эндо-
кринологи. А в головных 
зданиях появятся допол-

нительные специалисты 
по пяти направлениям.

Записаться на приём 
можно из дома

Планируется, что до-
полнительно на работу 
примут более 500 врачей 
различных специально-
стей.

Штат поликлиник Вос-
точного округа расши-
рился на 32 специалиста. 
Так, в филиалах город-
ской поликлиники №175 
начали вести приём три 
новых терапевта, карди-
олог, уролог и два ото-
риноларинголога. Штат 
поликлиники №191 по-
полнился шестью тера-
певтами, хирургом, кар-
диологом, пульмоноло-
гом. В поликлинике №64 
принимает новый хирург.

В филиалах поликли-
ники №66 дополнительно 
приступили к работе два 

терапевта, три невролога, 
офтальмолог, кардиолог, 
уролог, колопроктолог и 
врач общей практики. В 
поликлинику №69 при-
шли гастроэнтеролог и 
невролог.

В консультативно-ди-
агностическом центре 
№2 приём ведут три но-
вых кардиолога.

Записаться на приём 
к специалистам можно 
как удалённо, так и в са-
мой поликлинике через 
инфомат или на стой-
ке информации. К части 
врачей можно записаться 
напрямую, но на приём к 
некоторым специалистам 
потребуется направление.

Игорь ЕРШОВ

В поликлиники округа 
пришли новые врачи

Узких специалистов 
станет больше

Штат поликлиник ВАО расширился ещё на 32 специалиста

С каждым годом медпомощь 
в столице становится 
всё более доступной
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В 2020 году в 
В о с т о ч н о м 
округе сразу в 
н е с к о л ь к и х 

здани ях полик линик 
начнётся капитальный 
ремонт — это детская го-
родская полик линика 
№52, филиал №1, дет-
ская городская поли-
клиника №122, филиал 
№2, городская поликли-
ника №191, филиал №4, 
и детская городская по-
ликлиника №7, филиал 
№1.

Для того чтобы мо-
сковские поликлиники 
стали ещё лучше и ком-
фортнее, был разработан 
и утверждён «Новый мо-
сковский стандарт поли-
клиник». Он затрагивает 
абсолютно все аспекты 
работы городских поли-
клиник — от принципов 
зонирования до форми-
рования штата медицин-
ского персонала. Но все 
эти изменения невоз-
можно внедрить без су-
щественного обновле-
ния поликлиник. Поэ-
тому в рамках реализа-
ции стандарта в Москве 
капитально отремонти-
руют 135 зданий поли-
клиник до конца 2023 
года. Ремонт первых 50 
зданий пройдёт в пери-
од с 2020 по 2022 год.

В нашем округе также 
будут капитально отре-
монтированы несколько 
зданий поликлиник. На 
время капитального ре-
монта медицинская по-
мощь останется такой же 
доступной, просто её бу-
дут оказывать в другом 
здании. Пациенты про-
должат ходить к своим 
привычным врачам и 
смогут записываться к 
ним онлайн.

Детская поликлиника 
№7, филиал №1 (ул. Ста-
рый Гай, 3)

Во время проведения 
капитального ремонта 
в филиале №1 детской 
поликлиники №7 при-
ём будут вести в голов-
ном здании этой же по-
лик линики, располо-
женном по адресу: ул. 
Молдагуловой, 5а. Важ-
но отметить, что ресурсы 

головного здания позво-
ляют принять пациентов 
филиала №1.

Е лена Леон и довна 
Кац, главный врач дет-
ской городской поли-
клиники №7: 

— Мы попытались та-
ким образом спланиро-
вать переезд, чтобы из-
бежать очереди и разве-
сти потоки пациентов. 
Для наиболее востребо-
ванных специа листов 
мы предусмотрели ду-
блирование кабинетов: 
это кабинет дежурного 
врача и кабинет выда-
чи справок и направле-
ний, они располагаются 
на 1-м этаже. Для педи-
атров мы также выдели-
ли отдельные кабинеты 
на 2-м этаже в отдельном 
холле здания. Специали-
сты, кабинеты которых 
должны быть оборудо-
ваны особым образом 
в соответствии с сани-
тарными нормами, — 
ЛОР, хирург, окулист — 
будут вести приём в две 

смены в уже существую-
щих кабинетах. Осталь-
ные специалисты будут 
вести приём в отдельно 
выделенных кабинетах. 
Таким образом мы смо-
жем обеспечить оказа-
ние медицинской по-
мощи нашим детям без 
ущерба качеству и ком-
форту.

Детская поликлиника 
№122, филиал №2 (ул. 
Байкальская, 28)

В 2020 году филиал 
№2 детской поликлини-
ки №122 тоже ждёт ка-
питальный ремонт. Ос-
новной состав педиатров 
будет размещён в здани-
ях филиала №1 по адре-
су: Щёлковское ш., 82, 
корп. 2, и в здании фи-
лиала №3 по адресу: ул. 
Амурская, 62а. А узкие 
специалисты будут до-
ступны во всех работа-

ющих зданиях поликли-
ники. 

Главный врач поли-
к линики №122 А лек-
сандр Викторович Бра-
гин: 

— Принимающий фи-
лиал №3 после капиталь-
ного ремонта 2013 года, а 
в филиале №1 проведён 
текущий ремонт, расши-
рены зоны комфортного 
пребывания, работают 
физиотерапевтический 
кабинет, рентген-каби-
нет, травмпункт. Также 
планируется увеличить 
количество инфоматов 
и администраторов на 
стойке ресепшена.

Поликлиника №191, 
филиал №4 (ул. Амур-
ская, 36)

Приём пациентов фи-
лиала №4 поликлиники 
№191, который так же 
подлежит ремонту, будут 
вести в филиале №1 по 
адресу: ул. Чусовская, 9. 
В здании совсем недавно 
закончен ремонт.

Главный врач город-
ской поликлиники №191 
Мари я Ва лерьяновна 
Соколова: 

— В здании, куда пе-
реедет полик линика, 
будут установлены до-
полнительные инфома-
ты, на стойке информа-
ции, на медицинских 
постах и в картохрани-
лище появится больше 
администраторов. Мак-
симальное внимание бу-
дет уделено зонам с наи-
большим потоком паци-
ентов: дополнительно 
откроются кабинет де-
журного врача, проце-
дурный кабинет. Приём 
будет организован в пол-
ном соответствии с тре-
буемыми нормативами, 
также учтут условия пре-
бывания пациентов и ус-
ловия работы медицин-
ского персонала.

Георгий МИХЕЕВ

ЗДОРОВЬЕ

Куда обращаться за медицинской 
помощью во время капитального ремонта 
поликлиник в Восточном округе
Работы начнутся уже в этом году

Пациенты продолжат 
ходить к своим врачам 
и смогут записываться 
к ним онлайн

До окончания ремонта детской 
поликниники №122, филиал №2

 Детская городская поликлиника №122, 
филиал №1 (Щёлковское ш., 82, корп. 2):
• на автобусах №68, 171 до остановки 

«Чусовская улица», 
• на автобусах №68, 735, Т32, Т83, 447к 

до остановки «15-я Парковая»,
• на троллейбусе №41 до остановки 

«15-я Парковая».
 Детская городская поликлиника №122, 

филиал №3 (Амурская ул., 61а):
• на автобусах №3, 68, 627, 627к, С7 

до остановки «Амурская».

До окончания ремонта поликлиники 
№191, филиал №4

 Городская поликлиника №191, филиал №1 
(ул. Чусовская, 9):
• на автобусах №52, 97, 449, Т32, Т83, 716, 

860 до остановки «Чусовская улица». 

До окончания ремонта детской 
поликлиники №7, филиал №1 

 Детская городская поликлиника №7 (ул. 
Молдагуловой, 5а):
• на автобусах №314, 615 до остановки 

«Универсам» (улица Молдагуловой)»,
• на автобусах №232, 247, 314, 615, 787, 884 

до остановки «улица Амилкара Кабрала 
(улица Вешняковская»).

До окончания ремонта детской 
поликлиники №52, филиал №1

 Детская поликлиника №52 (ул. 
Зверинецкая, 15):
• на троллейбусе №22 до остановки 

«Мироновская».
 ДГКБ святого Владимира (ул. Рубцовско-

Дворцовая, 1/3):
• на метро до станции «Сокольники»
• на маршрутке №175м до остановки 

«Завод «Сварз».

     Как добраться
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Новый год в 
В о с т о ч н о м 
округе отмети-
ли с размахом. 

К лючевые торжества 
прошли в трёх парках и на 
трёх окружных площад-
ках фестиваля «Путеше-
ствие в Рождество». 

Работу площадок 
продлили

На площадках, располо-
женных на Городецкой и 
Святоозёрской улицах, в 
общей сложности побыва-
ли 161,5 тысячи человек. А 
впервые открывшаяся фе-
стивальная зона у Голья-
новского пруда вызва-
ла ещё больший интерес: 
она приняла 114,5 тысячи 
гостей. Но зимние празд-
ники близились к завер-
шению: фестиваль плани-
ровали закрыть 12 января. 
Однако по многочислен-
ным просьбам москвичей 
праздник продлили.

Напомним, фестиваль 
стартовал в Москве 13 де-
кабря более чем на 80 пло-
щадках. К 9 января «Путе-
шествие в Рождество» по-
сетили уже 21 млн человек. 

Поздравления 
от звёзд 
в Измайлове

Зимний фестива ль 
развернулся не толь-
ко на специальных пло-
щадках, но и в Измай-
ловском парке, и в «Со-
кольниках». Кроме того, 
в новогоднюю ночь и на 

Рождество каждый парк 
представил жителям осо-
бую программу. 

В Измайлове 2020 год 
встречали на Централь-
ной и Северной площа-
дях. Уже днём 31 декабря 
здесь начались спортив-
ные состязания и кули-
нарные мастер-классы. В 
канун Нового года гостей 
порадовали выступлени-
ями известные исполни-
тели — группы «Граду-
сы», «Пицца» и многие 
другие. В час ночи мож-
но было полюбоваться 
фейерверком и танце-
вать до трёх утра. Кон-
церты с участием звёзд 
эстрады продолжались с 
1 по 3 января. Праздно-
вание Рождества прове-
ли в народных традици-
ях. Хедлайнерами ста-
ли коллектив «Русский 
праздник» с плясовыми 
и обрядовыми номерами 
и ансамбль казачьей пес-
ни «Люди вольные». 

Сказки и фантастика 
в парках

В «Сокольниках» Но-
вый год тоже отметили с 
размахом. Темой празд-
ника стала сказка «Две-
надцать месяцев». В пар-
ке работали красочные 
фотозоны, на катке шло 
ледовое шоу под акком-
панемент м узыка ль-
ных групп. После салю-
та, прогремевшего в час 
ночи, праздник продол-
жила дискотека. 

В первые дни января в 

«Сокольниках» высту-
пал духовой оркестр Де-
дов Морозов, а на детской 
эстраде малыши участво-

вали в играх, конкурсах 
зимнего волшебника и 
его внучки Снегурочки. 
А 7 января посетителей 

развлекали фольклорные 
коллективы. 

Большие торжества со-
стоялись и в Перовском 
парке. Новогодняя ночь 
здесь прошла под деви-
зом «Назад в будущее»; 
ощутить атмосферу од-
ноимённого фильма по-
могали особые декора-
ции, костюмы и лазерное 
шоу. Первую неделю года 
для гостей проводились 

необычные мастер-клас-
сы. Например, все жела-
ющие могли украсить 
свои коньки узорами и 
маленькими лампочка-
ми. А на Рождество по-
сетителей ждали ани-
мационные программы, 
спектакли с гномами и 
русскими фольклорны-
ми героями, а также цир-
ковая программа.

Ксения ФИРСОВА

Основные новогодние 
торжества в округе 
прошли в парках и на трёх 
фестивальных площадках 

«Путешествие в Рождество» 
продолжается
На фестивале в Гольянове побывали более 114 тысяч гостей

8

Мэр Москвы Сергей Собянин посетил 
фестивальную площадку в районе Гольяново

9 января Сергей Собя-
нин посетил новую фести-
вальную площадку в скве-
ре у Гольяновского пруда, 
которая открылась в этом 
сезоне. 

Мэр пообщался с жите-
лями района Гольяново 
и по их просьбе продлил 
фестиваль «Путешествие 
в Рождество» до 31 января.

На площадке можно по-
кататься на двухэтажной 

карусели, побывать на ма-
стер-классах, посмотреть 
концерты, приобрести су-
вениры и отведать разно-
образные блюда поваров, 
которые готовят на откры-
той жаровне. Есть здесь и 
бесплатный каток с тёп-
лой раздевалкой и пунктом 
проката.

Оформ ление фести-
вальной площадки жите-
ли района выбирали сами 

в ходе голосования на пор-
тале «Активный гражда-
нин». Её создали в стиле 
традиционной архитек-
туры Крыма — с ажурны-
ми башенками, фигурны-
ми арками и скульптурами 
львов. В центре — стилизо-
ванный маяк, а на прогу-
лочной территории — ко-
пия севастопольского па-
мятника затопленным ко-
раблям.

В программе праздника — 
спектакли, шоу, концерты, 
встречи с популярными 
артистами

Оформление 
фестивальной площадки 
выбирали сами жители

pa
rk

.s
ok

ol
ni

ki
.c

om
m

os
.r

u



ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ    ЯНВАРЬ 2020  №1 (332) ПОДРОБНОСТИ

 
Мо с к о в с к и й 
дворец пионе-
ров на Воробь-
ёвых горах — 

любимейшее место не-
скольких поколений мо-
сквичей. Он дал мощный 
старт тысячам россиян, 
составляющим сегодня 
культурную, научную, 
производственную, поли-
тическую гордость стра-
ны. Сегодня дворец — на 
пороге долгожданной и 
масштабной реставра-
ции, которая позволит 
сделать его лучшим в Рос-
сии и в мире детским цен-
тром дополнительного 
образования, науки, ис-
кусства и спорта, доступ-
ным для каждого столич-
ного школьника. 

В рабочей группе — 
педагоги и родители

Реставрация здания прой-
дёт максимально деликатно, 
не помешает образователь-
ному процессу и не создаст 
серьёзных не удобств для де-
тей, занимающихся в круж-
ках и секциях.

Обсуждение концеп-
ции архитектурной ре-
ставрации состоялось 
17 декабря на заседании 
управляющего совета с 
участием членов специ-
альной рабочей группы 
по реставрации и разви-
тию Московского дворца 
пионеров на Воробьёвых 
горах. Она формирова-
лась таким образом, что-

бы максимально учесть 
интересы всех, кто свя-
зан с деятельностью двор-
ца. Поэтому в состав ко-
миссии вошли педагоги, 
родители, чьи дети по-
сещают кружки, а также 

известные обществен-
ные деятели, депутаты 
Мосгордумы, многие из 
которых когда-то зани-
мались здесь. В их числе 
— председатель управля-
ющего совета образова-
тельного комплекса «Во-
робьёвы горы» Александр 

Волошин, генеральный 
директор госкорпора-
ции «Роскосмос» Дми-
трий Рогозин, специаль-
ный представитель Пре-
зидента РФ по между-
народному культурному 

сотрудничеству Миха-
ил Швыдкой, председа-
тель фонда «Сколково» 
Аркадий Дворкович, за-
меститель председателя 
Общественной палаты 
г. Москвы Михаил Кус-
нирович, председатель 
Комиссии по культу-

ре Мосгордумы Евгений 
Герасимов, председатель 
Мосгордумы А лексей 
Шапошников, председа-
тель Комиссии по образо-
ванию Мосгордумы Евге-
ний Бунимович. 

Так как Дворец пио-
неров на Воробьёвых го-
рах носит статус объекта 
культурного наследия, 
все работы по его рестав-
рации будут идти при 
участии специалистов 
столичного Департамен-
та культурного наследия. 

Восстановят 
исторический облик

Московский дворец 
пионеров уже более по-
лувека является истори-
ческим центром допол-
нительного образования 

столицы и флагманом об-
щероссийской системы 
развития детских талан-
тов. Поэтому задача архи-
текторов — провести ре-
ставрацию здания мак-
симально бережно, со-
хранив всё самое лучшее 
в нём и создав безопасные 
условия для занятий де-
тей и взрослых. 

Предполагается вос-
становление изначаль-
ного облика Дворца пио-
неров на Воробьёвых го-
рах и превращение его 
в лучший в России и в 
мире детский центр до-
полнительного образо-
вания, науки, искусства 
и спорта, максимально 
доступный каждому мо-
сковскому школьнику. 
Здесь будут созданы со-
временные лаборатории 
и мастерские, оснащён-
ные высокотехнологич-
ным оборудованием, а 
также необходимые ус-
ловия для инклюзивно-
го обучения. Концепция 
также предполагает бла-
гоустройство прилегаю-
щего парка и проведение 
ландшафтных работ.

— Надеюсь, что наши-
ми общими усилиями мы 
сможем сделать этот бо-
гатый историей замеча-
тельный Дворец пионе-
ров ещё лучше, придать 
новый импульс его раз-
витию, расширить его 
образовательные возмож-
ности и при этом береж-
но отнестись к сохране-

нию культурного насле-
дия. Это для нас базовый 
принцип, — подчеркнул 
Александр Волошин.

 
Передовые 
технологические 
решения

Для архитектора Нико-
лая Переслегина, одного 
из авторов концепции ре-
ставрации, этот проект — 
личная история: он с пяти 
лет занимался в кружках 
во Дворце пионеров на 
Воробьёвых горах. 

— С точки зрения ар-
хитектуры это очень се-
рьёзный профессиональ-
ный вызов, так как здание 
дворца — не место для са-
мовыражения: наша зада-
ча — подчеркнуть и акту-
ализировать те идеи, ко-
торые были заложены в 
проекте его авторским 
коллективом. Оснащение 
комплекса, разумеется, бу-
дет самым современным в 
мире. Здесь должны быть 
собраны самые передовые 
технологические решения, 
чтобы обеспечить макси-
мально комфортные ус-
ловия для междисципли-
нарного развития и все-
стороннего образования 
ребёнка с самого раннего 
возраста, — отметил Ни-
колай Переслегин.

Реставрацию Дворца 
пионеров на Воробьёвых 
горах планируется завер-
шить в 2023 году.

Иван ПЕТРОВ

Работы пройдут 
при участии специалистов 
столичного Департамента 
культурного наследия

После реставрации Московский дворец 
пионеров на Воробьёвых горах станет 
лучшим в России центром развития талантов
Здесь появятся современные лаборатории с уникальным оборудованием

Реставрация здания не помешает 
образовательному процессу

Во дворце создадут 
все условия для занятий 

и отдыха детей 

9
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 У павильона на 
остановке у дома 
16 на улице 

Вешняковской, в сторону 
метро «Выхино», 
повреждена крыша, один 
край оторвался и торчит.

Анна,

ул. Молдагуловой

Сейчас павильон на 
остановке «Кинотеатр 
«Энтузиаст» — колледж» 
отремонтирован. В Де-
партаменте транспор-
та г. Москвы сообщили, 
что вместо повреждён-
ной кровли установлена 
новая. Вся конструкция 
остановочного павильо-
на осмотрена, материал 
надёжно закреплён.

Вера КАЗАНСКАЯ

Крышу остановочного 
павильона на Вешняковской 
отремонтировали

 У лестницы, ведущей к 
метро «Новогиреево» 
(выход к к/т Киргизия), 

погнуты прутья решётки ливневого 
стока. В образовавшуюся щель 
проваливаются каблуки. Просьба 
заменить сломанную решётку.

Валентина Васильевна,

Федеративный просп.

На замену повреждённой ре-
шётки в восточном вестибюле 
станции метро «Новогиреево» 
потребовалась неделя. По ин-
формации ГУП «Московский 
метрополитен» такой срок по-
надобился, чтобы успеть зака-
зать новую решётку для ливне-
вого стока. Кроме того, в связи с 
плотным пассажиропотоком на 
станции метро производить та-
кие работы возможно только в 
ночное время. В настоящий мо-
мент проблема решена: новая ре-
шётка установлена. 

Вера КАЗАНСКАЯ

 Я часто приезжаю 
к пожилым 
родителям на 3-ю 

Владимирскую, 29, отвожу 
их в поликлинику, за 
продуктами. При этом 
очень сложно выезжать из 
двора дома: нет выезда у 
соседнего дома, где 
находится банк. Если бы 
его устроили, это очень 
упростило бы ситуацию и 
не нужно было бы 
создавать сутолоку из 
машин в тесных дворах.

Анатолий Иванович,

житель района Перово

Как выяснилось, эта си-
туация уже рассматрива-
лась в управе района Пе-
рово. Была разработана 
проектно-сметная доку-
ментация для проведе-
ния дорожных работ, по-
сле чего между домами 29 
и 31/33 обустроили выезд 
с дворовой территории на 
3-ю Владимирскую улицу.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Перово: 
Зелёный просп., 20, тел. 
(495) 302-0543. Эл. почта: 
per_priem@vao.mos.ru

У входа в метро «Новогиреево» 
заменили ливневую решётку

На 3-й Владимирской 
обустроили выезд 
между домами

 На остановке 
«Улица 
Буракова» на 

шоссе Энтузиастов, у 
дома 38, оторвался 
указатель с 
информацией о 
маршрутах наземного 
транспорта. Надо его 
вернуть на место

Илья,

ул. Буракова

В Департаменте 
транспорта г. Москвы 
сообщили, что инфор-
мационный указатель 
уже вернули на оста-
новку «Улица Бура-
кова». Здесь проходят 
маршруты троллейбу-
сов №24, 30 и автобусов 
№141, 83, 125, Н4, 214, 
254, 36, 469, 036, Т53.

Вера КАЗАНСКАЯ

На улице 
Татьяны 
Макаровой 

стоит знак 1.17 
«Искусственная 
неровность», но 
неровности с 
проезжей части уже 
убрали. Это вводит 
водителей в 
заблуждение и 
отвлекает.

Дмитрий,

Косино-Ухтомский район

В Департаменте капи-
тального ремонта г. Мо-
сквы сообщили, что не-
правильно установлен-
ный дорожный знак на 
улице Татьяны Макаро-
вой рядом с домом 7 де-
монтировали. В насто-
ящее время дорожные 
знаки на проезжей части 
полностью соответствуют 
имеющейся дорожной ин-
фрастуктуре.

Вера КАЗАНСКАЯ

Указатель с маршрутами 
автобусов вернули на остановку 
«Улица Буракова»

Лишний дорожный знак 
в Косино-Ухтомском убрали

Конструкцию 
отремонтировали 
и надёжно закрепили

Каблукам у входа 
в метро теперь ничто 
не угрожает

Автомобильная 
сутолока во дворах 
прекратилась

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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С момента за-
пуска в конце 
ноября первы-
м и  д в у м я 

маршрутами Московских 
центральных диаметров 
(МЦД) воспользовались 
15,5 миллиона пассажи-
ров. Об этом сообщили в 
пресс-службе столично-
го Департамента транс-
порта.

Пять самых 
популярных 
станций

Московские централь-
ные диаметры — уни-
кальный проект столицы. 
Сегодня поезда курсиру-
ют по двум маршрутам — 
от Лобни до Одинцова и 
от Нахабина до Подоль-
ска. МЦД удалось подго-
товить к запуску всего за 
несколько лет. В крупных 
городах Европы на созда-
ние такой транспортной 
системы потратили деся-
тилетия.

Поезда ходят по гра-
фику метрополитена — 
с 5.30 до 1.00. Отменены 
технологические окна, 
во время которых элек-
трички не курсирова-
ли. Сейчас в сутки МЦД 
пользуются 532 тысячи 
человек. 

— В пятёрку самых 
востребованных стан-
ций, до которых пасса-
жиры строят свой марш-
рут, входят Курская, Ба-
ковка, Шереметьевская, 
Тушинская и Царицы-
но, — рассказали в пресс-
службе столичного Де-
партамента транспорта.

«Каждый день 
экономлю 
50 рублей»

Открытие диаметров 
созда ло десятки а ль-
тернативных маршру-
тов передвижения по 
городу. Пересадка с ди-
аметров на МЦД по кар-
те «Тройка» бесплатная. 
Можно значительно сэ-
кономить на проезде.

Житель района Ме-
трогородок Александр 
Шишлов ездит по вы-
ходным в конный клуб в 
Подмосковье. 

— Еду до Щербинки на 

электричке. Новые ваго-
ны. Чисто внутри и про-
сторно. Моё еженедель-
ное «путешествие» ста-
нет гораздо приятнее, — 
говорит Александр. 

Разработали 
в России 

По МЦД курсируют со-
временные поезда «Ивол-
га». Составы собирают на 
Тверском вагонострои-
тельном заводе. Специ-
алисты спроектирова-
ли специальную систему 
плавного разгона и тор-

можения, которая обес-
печивает максимальную 
безопасность поездок.

В вагонах установлены 
широкие двери, и посад-
ка-высадка пассажиров 
производится быстрее. 
Воздух обеззараживается 
с помощью ультрафиоле-
товых ламп. Кроме того, в 

электропоездах «Иволга» 
работает система автома-
тической вентиляции.

Пока курсируют как 
«Иволги», так и обыч-
ные электрички. Однако 
в перспективе на диаме-
трах будут ходить только 
современные поезда, со-
бранные в Твери.

Большие 
перспективы

В перспективе откро-
ются ещё три направле-
ния МЦД. По диаметру 
«Ленинградско-Казан-
ский» поезда будут хо-
дить от Зеленограда до 
Раменского, по диаметру 
«Киевско-Горьковский» 
— от Железнодорожно-
го до Апрелевки, по ди-
аметру «Ярославско-Па-
велецкий» — от Пушки-
но до Домодедова. 

МЦД от Пушкино до 
Домодедова станет пол-
ноценным наземным ме-
тро для жителей Ярослав-
ского района. На уже су-
ществующих остановках 
Ярославского направле-
ния Московской желез-
ной дороги оборудуют 
удобные места посадки. 
Добраться до центра го-
рода жители Ярославско-
го района смогут намного 
быстрее. 

Будет развиваться ин-
фраструктура на уже от-
крытых участках МЦД. 
Новая островная плат-
форма появится на стан-
ции Бескудниково, че-
рез которую от Лобни до 
Одинцова проходят по-
езда. Также на станции 
появится крытое поме-
щение — конкорс, где 
пассажиры смогут ожи-
дать свой поезд. А на ули-
це Яблочкова через пути 
Савёловского направле-
ния Московской желез-
ной дороги построят два 
подземных перехода. 

Роман НЕКРАСОВ,

Никита ПАНОВ

Диаметр Пушкино — 
Домодедово станет 
как метро для жителей 
Ярославского района

Удобные поезда, 
разгон плавный В сутки МЦД пользуются 

более полумиллиона пассажиров

На остановке «Главная аллея» на 
Московском проспекте автобусы №7 и 
№131 будут останавливаться по требо-
ванию пассажиров. Об этом сообщили 
в пресс-службе Мосгортранса.

— Остановка по требованию вводит-
ся при движении автобусов в сторону 
станции метро «Партизанская», — по-
яснили в ведомстве. 

Остановка находится на Москов-
ском проспекте, рядом с пересечени-
ем с Главной аллеей.

Автобусы №7 и №131 курсируют меж-
ду станцией метро «Партизанская» и 
железнодорожной станцией Перово.

Роман НЕКРАСОВ 

У автобусов №7 и №131 
появились остановки 
по требованию

По МЦД курсируют 
современные 
поезда «Иволга»
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ?
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970
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В ВАО можно 
покататься на 
13 катках с ис-
кусственным 

льдом. Благодаря моро-
зильным установкам лёд 
на них не тает даже при 
плюсовой температуре. 
Планируется, что ледовые 
площадки будут открыты 
до весны. По некоторым 
каткам с искусственным 
льдом прогулялся корре-
спондент «ВО». 

В Измайлове — 
одна из самых 
больших площадок

Каток площадью 3300 
кв. метров в Измайлов-
ском парке — один из са-
мых больших в округе. 
Ледовая площадка на-
ходится у входа в парк на 
пересечении Народного и 
Московского проспектов. 
Ольга Султанова пришла 
на каток с дочерью. 

— Лёд отличный! Нам 
очень нравится! — гово-
рит она. 

По словам оператора 
катка Евгения Свири-
на, лёд заливают каж-
дое утро.

— Поверхность вырав-
ниваем с помощью спе-
циальной техники, — до-
бавляет Свирин. 

В будни каток открыт 
с 12.00 до 22.00, в празд-
ничные и выходные дни 
— с 11.00. Стоимость 
входного билета — от 
250 до 350 рублей. Дети 
до шести лет, инвали-
ды и ветераны ВОВ ка-
таются бесплатно. Для 
школьников, студентов 
и ветеранов боевых дей-
ствий в будние дни дей-
ствуют скидки.

В павильоне рядом с 

катком расположены про-
сторная тёплая раздевал-
ка, кассы. Открыт пункт 
проката, где есть коньки 
для детей и взрослых. 

Перово: катаемся 
рядом с домом

Каток работает и в Пе-
ровском парке. По пло-
щади он меньше, чем в 
Измайловском парке, но 
и цена входного билета 
ниже: 210 рублей в буд-
ни и 240 рублей в выход-
ные и праздники.

В раздевалке можно 
взять коньки напрокат. 
Ещё здесь оборудова-
ли фотозону для селфи. 
Юлия Подгорнова с 3-го 
проезда Перова Поля ка-
тается на коньках вместе 
с семилетним сыном. 

— Этот каток находится 
рядом с нашим домом. Ра-
ботает освещение, можно 
кататься по вечерам. Мы 
уже домой собираемся. 
Вот только селфи с сыном 
сделаю, — говорит Юлия. 

Как рассказал адми-
нистратор катка Роман 

Надточий, каток будет 
работать, пока средняя 
температура воздуха не 
превысит +5 градусов. 

— А когда установит-
ся устойчивая минусо-
вая температура, мы за-
льём вторую часть катка, 
и площадь составит 2 ты-
сячи квадратных метров, 
— добавил Роман.

Каток в Перовском 
парке работает в буд-
ние дни с 12.00 до 21.00, 
в выходные и праздники 
с 10.00 до 21.00. 

Соколиная Гора: 
многолюдно 
в выходные

Бесплатный каток с 
искусственным льдом 
работает ежедневно с 
10.00 до 22.00 на ул. Ут-
кина, 41б. Расположена 
площадка всего в пяти 

минутах ходьбы от МЦК 
«Шоссе Энтузиастов».

Каток хоть и бесплат-
ный, но за качеством 
льда на нём следят очень 
внимательно. 

— Больше всего посе-
тителей приходит в вы-
ходные. Но и на неде-
ле бывают дни, когда на 
катке многолюдно, — 
говорит администратор 
Руслан Гарчханов.

Рядом с катком есть 
две тёплые раздевалки, 
пункт проката и даже не-
большая комната отды-
ха, где можно поиграть в 
настольный теннис. 

На катке выделено вре-
мя для занятий секций 
по хоккею. Время, когда 
проходят тренировки, 
можно уточнить в раз-
девалке, где есть распи-
сание. 

Иван ЮЖНЫЙ

Лёд зовёт До весны в округе будут работать 
катки с искусственным покрытием

Благодаря морозильным 
установкам 
искусственный лёд 
не тает даже при 
плюсовой температуре

Победители фотоконкурса префектуры 
посетили Лосиную биостанцию

На катки приходят 
целыми семьями

  Как вернуть деньги 
по договору займа, 
если организация 

исчезла?
Андрей Владимирович, 

Амурская ул.

Отвечают специалисты 
правового центра «Век-
тор». 

Людям, желающим вло-
жить свои средства, следу-
ет понимать, что в основ-
ном данную финансо-
вую деятельность может 
осуществлять организа-
ция, имеющая лицензию 
ЦБ РФ. Если хотите вло-

жить средства, необхо-
димо тщательно изучить 
информацию об органи-
зации, куда несёте деньги, 
и её документы на ведение 
деятельности. Фактор, 
который может насторо-

жить, — обещание сверх-
высокой доходности. Тем, 
кто пострадал от деятель-
ности финансовой пира-
миды, следует обращать-
ся в правоохранительные 
органы, а также в суд.

Как вернуть вложенные деньги?
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После жалобы 
в прокуратуру 
дом и магазин 
на Мартеновской 
улице 
оборудовали 
пандусами

В районе Новогирее-
во после обращения жи-
телей в Перовскую меж-
районную прокурату-
ру установили панду-
сы. Мама девятилетнего 
мальчика, передвигаю-
щегося на коляске, по-
жаловалась на то, что 
гастроном, расположен-
ный в доме 32/15 на Мар-
теновской улице, не обо-
рудован пандусом.

— Проверка выявила, 
что собственник нежи-
лого помещения, в кото-
ром располагается мага-
зин, не знал, что по за-
кону все общественные 
учреждения и жилые зда-
ния должны быть обору-
дованы пандусами. В те-
чение месяца пандус на 
входе был установлен, — 
рассказал помощник пе-
ровского межрайонного 
прокурора Михаил Забо-
лотний. 

Кроме того, от лица 
пожилых жителей од-
ноподъездного дома 31 
на Мартеновской улице 
в Перовскую межрайон-
ную прокуратуру обра-
тился мужчина. Ранее 
он неоднократно про-
сил свою управляющую 
компанию сделать в доме 
пандус, но получал отка-
зы и отговорки.

— После прокурор-
ской проверки в доме в 
течение месяца устроили 
пандус, — сообщил Ми-
хаил Заболотний. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Смотрите 
подробности на сайте

NEWSVOSTOK.RU  

В прошлом году префектура ВАО объявля-
ла фотоконкурс «На Востоке столицы-2019». 
Всем желающим принять в нём участие было 
предложено в период с 22 октября по 30 ноя-
бря размещать на своих страницах в соцсетях 
фотографии по темам: зелёные зоны округа, 
спортивный ВАО, мой двор, мой район.

Десять участников, набравших наибольшее 
количество лайков, пригласили посетить Лоси-
ную биостанцию, расположенную на террито-
рии национального парка «Лосиный Остров».

Победители конкурса узнали много ново-
го о жизни животных на биостанции и в ди-
кой природе.

Игорь МИХАЙЛОВ

КОНКУРС
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Раньше Дарья, 
ж и т е л ь н и ц а 
района Преоб-
раженское, от-

носила старую одежду на 
переработку. Но когда 
она узнала о «Доброскла-
де» — благотворитель-
ном проекте ассоциации 
«Все вместе», — решила, 
что вполне добротным 
ещё вещам можно найти 
другое, лучшее примене-
ние. 

7 тонн одежды 
для новых хозяев

— Такой способ помо-
щи совсем простой, ведь 
тебе вещи уже не нужны, 
а кто-то, возможно, ждёт 
именно их, — говорит 
Дарья. — В «Доброскла-
де» за год нашли новых 
хозяев для семи с лиш-
ним тонн одежды! Я та-
кой подход приветствую.

Дарья ведёт свой ка-
нал в «Инстаграме»: nik.
dnevnik. Она старается 
жить так, чтобы нано-
сить как можно меньше 
урона окружающей сре-
де: сортирует отходы, 
практически не пользу-
ется пластиковыми па-
кетами. К вещам Дарья 
относится бережно, по-
этому одежду, которую 
она жертвует на благо-
творительные цели, ещё 
можно долго носить. 

География 
помощи — широкая 

Вещи для «Доброскла-
да» принимают в мага-
зинчиках «Лавка радо-
стей». Сюда можно при-
нести не только одежду и 
обувь, но и чайный сер-
виз, вазочки, бижутерию, 
книги, рамки для фото, 
другие полезные предме-
ты и милые безделушки. 

Посетители благотво-
рительного магазина 
приобретают понравив-
шуюся вещь за пожерт-
вование. Все выручен-
ные средства использу-
ются для оказания помо-
щи одиноким пожилым 
людям, многодетным се-
мьям и другим нуждаю-
щимся в Московской, 
Тверской, Ивановской, 
Калужской, Костром-
ской областях.

Проекту «Добросклад» 
всегда нужны волонтёры  
для того, чтобы сорти-
ровать пожертвованные 
вещи и формировать по-
сылки. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Информацию о проекте 
можно получить на сайте 
dobrosklad.wse-wmeste.ru

«Добросклад»: 
дать вещи вторую жизнь 
и помочь нуждающимся
Вы можете принять участие 
в благотворительном проекте

Поддержим семью 
погорельцев 
из Волгоградской области

Читатели помогли 
мальчику с ДЦП 
из Богородского, 
о котором написал «ВО»

Более 300 детей посетили Москву 
по приглашению мэра

В декабре в фонд «Со-
зидание», что на Магни-
тогорской улице, при-
шло письмо от одинокой 
мамы из Волгоградской 
области. У неё двое де-
тей, причём она находит-
ся в отпуске по уходу за 
младшим. В начале года 
случился пожар, с послед-
ствиями женщина борет-
ся до сих пор.

— Мы успели выско-
чить и спаслись, — пи-
шет она. — Мы жили в 
съёмном частном доме; 
теперь все выплаты, ко-
торые приходят с работы 
и от государства, я вы-
нуждена отдавать хозяе-

вам на ремонт. Дети бы-
стро растут — не успеваем 
вещи покупать, да особо 
и не на что.

Для детей в фонд можно 
передать вещи для девоч-
ки (рост 146, вес 46, обувь 
размера 37-38) и для маль-
чика (рост 87 см, вес 10 кг, 
обувь размера 23).

Если вы хотите помочь 
подопечным фонда, стать 
волонтёром или поддер-
жать «Созидание» как-
то ещё, информацию 
о нём можно найти на 
сайте www.bf-sozidanie.ru 
или получить по тел. (499) 
308-5292.

Вера ШАРАПОВА 

В одном из декабрьских 
номеров мы рассказали о 
Мироне с Миллионной 
улицы. Мальчик, которо-
му недавно исполнилось 
пять лет, страдает ДЦП. 
Пока без поддержки не 
может даже сидеть. Тем 
не менее в раннем воз-
расте многое можно ис-
править. Врачи прогно-
зируют, что Мирон после 
лечения и реабилитации 
сможет самостоятельно 
ходить.

Мама малыша Татья-
на Прошина сообщила, 
что после выхода замет-
ки читатели «ВО» стали 
звонить и предлагать по-
мощь.

У одной из позвонив-
ших женщин Мирон с ма-
мой даже побывали дома.

— Мы впервые при-
ехали в гости. Не на оче-
редной курс массажа или 
ЛФК, а просто попить 
чаю и поговорить. Моя 
собеседница, которая, 
как выяснилось, работа-

ет в медицинской сфере, 
сказала, что попробует 
помочь Мирону — орга-
низовать бесплатные по-
сещение бассейна и при-
ём у невролога, — расска-
зала Татьяна Прошина.

По её словам, на прось-
бу поддержать семью от-
кликнулись около 20 
человек. При их помо-
щи родители приобре-
ли для Мирона двухме-
сячный абонемент в бас-
сейн, занятия в котором 
очень важны для ребён-
ка с ДЦП.

Семья Мирона выра-
жает огромную благо-
дарность всем, кто помог 
мальчику.

На борьбу с болезнью 
сына родители тратят 
практически все сред-
ства. В семье двое детей, 
а работает только папа.

Желающие помочь мо-
гут связаться с Татьяной 
Прошиной по тел. 8-977-
344-4745.

Оксана МАСТЮГИНАВ новогодние праздники более 320 детей из 
регионов России и ближнего зарубежья посе-
тили столицу по приглашению мэра столицы 
Сергея Собянина. 

— Это 26 делегаций из 17 регионов России. 
323 ребёнка в возрасте от 9 до 15 лет и 57 про-
вожающих, — сообщил накануне Нового года 
руководитель Департамента национальной по-
литики и межрегиональных связей г. Москвы 
Виталий Сучков на пресс-конференции в ин-
формационном центре Правительства Москвы. 

В Москве побывали ребята из Донецкой и 
Луганской Народных Республик, а также дети 
военнослужащих Черноморского, Балтийско-
го и Северного флотов, Каспийской флотилии, 
сотрудников Северного машиностроительного 
предприятия и погранслужбы ФСБ. Кроме того, 

приглашения получили дети из многодетных и 
социально незащищённых семей, победители 
и призёры региональных и всероссийских кон-
курсов и олимпиад. Проживали они в комфор-
табельной гостинице, построенной к чемпио-
нату мира по футболу 2018 года. 

Кроме новогодних ёлок и традиционных экс-
курсий, участники делегаций смогли в интерак-
тивном формате лучше узнать столицу благо-
даря проекту «Город открытий». Дети посети-
ли креативные кластеры, высокотехнологич-
ные компании, институты, а также учреждения 
культуры. Среди них — смарт-библиотека им. 
Ахматовой, Останкинская башня, Третьяков-
ская галерея, стадион «Открытие Арена» и ди-
зайн-завод «Флакон». 

Татьяна ЗЕЛЕНОВА 

ЕСТЬ 
ВОПРОСЫ, 

ЖАЛОБЫ, 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ:

POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

Дарья отдаёт 
на благотворительные 

цели качественную 
одежду, которую можно 

ещё долго носить

Семья Мирона 
выражает огромную 
благодарность всем, 
кто помог мальчику

Можно жертвовать 
не только одежду и обувь, 
но и посуду, бижутерию, 
книги
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Экоурок в Кускове
На занятие в лабораторию 

экоцентра «Кусково» пригла-
шает ребят старше семи лет 
ГПБУ «Мосприрода». Оно 
пройдёт 13 января в 14.00. 
В игровой форме школьники 
будут изучать растения, жи-
вотных, грибы, научатся рабо-
тать с микроскопом, готовить 
препараты. С собой иметь 
сменную обувь или бахилы. 

Выставка 
в «Сокольниках»

Музей парка «Сокольники» 
приглашает на уличную вы-
ставку «От нарпита к обще-
питу. История общественно-
го питания в парке». Выстав-
ка расположена между 2-м 
и 3-м Лучевыми просеками, 
перед кафе «Шашлычная». 
Здесь можно узнать многое 
об истории советского обще-
ственного питания. Выставка 
будет работать до 31 января. 

Спектакль 
на Свободном

Экспериментальный спек-
такль #СТАТУСВСЕТИ мож-
но будет посмотреть 25 и 26 
января в 19.00 в культурном 
центре «МосАРТ» (Свобод-
ный просп., 19). Он посвящён 
так называемому поколению 
Z — подросткам, живущим в 
мире соцсетей, прячущимся 
за чужими именами. Вход сво-
бодный, но нужна регистра-
ция на сайте mosartcentre.ru. 

Игры на Большой 
Черкизовской

Игротека «ИгроПункт» Рос-
сийской государственной би-
блиотеки для молодёжи (ул. 
Большая Черкизовская, 4, 
корп. 1) предлагает 16 янва-
ря в 18.00 всем желающим 
старше 12 лет сразиться в на-
стольные игры «Зендо», «Ба-
ренпарк» и другие. Вход сво-
бодный, подробности на сай-
те vk.com/igropunkt. 

Алексей ТУМАНОВ

АФИША

 Сразу два первых 
места на чемпио-
нате России по 

артистическому фехтова-
нию в Санкт-Петербурге 
заняли воспитанники 
тренера-постановщика 
мастера спорта Евгения 
Зыкова, руководителя 
студии «Эспада» при Го-
сударственном универси-
тете физкультуры. Победа 
была одержана в двух но-
минациях: «дуэт» и «груп-
па XVI века». Первая по-
становка — по «Трём муш-
кетёрам», вторая — по 
«Графине де Монсоро». О 
том, что такое арт-
фехтование, рассказал ру-
ководитель «Эспады». 

Не противники, 
а партнёры

— Артистическое фех-
тование — спортивная 
дисциплина, часть фех-
товального спорта, — го-
ворит Зыков. — Это ма-
ленький, на несколько 
минут, костюмирован-
ный спектакль, постав-
ленный по какому-либо 
фильму, литературному 
произведению и так да-
лее. Главная часть спек-
такля — поединок. Соот-
ветственно, в отличие от 
спортивного фехтования 
участники по единка тут 

не противники, а партнё-
ры. Фактически то, что мы 
видим в кино, и есть арт-
фехтование. 

При этом сценки, ко-
торые готовят артисты-
спортсмены, не точная 
копия литературного или 
экранного поединка, а 
импровизация. Напри-
мер, в сцене из «Василия 
Тёркина» главный герой и 
его противник — немец — 
сходятся в штыковом бою. 

Главное — 
рассказать историю

Если сценарий фехто-
вального мини-спектакля 
— импровизация, то сам 
поединок никакой им-
провизации не допускает 
— в целях безопасности. 
По словам Евгения Зы-
кова, уколов и ударов как 
таковых нет, есть только 
искусная имитация, как 
в бесконтактном карате, 

ведь в отличие от спорт-
сменов-фехтовальщиков 
артисты на сцене не за-
щищены маской и плот-
ной курткой. Все движе-
ния тщательно отрепети-
рованы и выучены. Задача 
не победить «оппонента», 
а вместе с ним показать 
красивый бой-спектакль, 
рассказать историю.

Оружие 
может быть любым

Самые красивые пое-
динки получаются на со-
временных спортивных 
шпагах и рапирах с исто-
рическими эфесами, ведь 
они лёгкие, с ними можно 
передать всё изящество 

фехтования. Но, конечно, 
оружие может быть любым 
— в зависимости от замыс-
ла постановщиков мини-
спектакля, например ко-
пьё, двуручный меч или 
меч джедая из «Звёздных 
войн», зонтик, трость или 
даже швабра. Единствен-
ное ограничение — ору-
жие должно быть длин-
нее 60 см. 

Костюмы для выступле-
ний, как правило, шьют 
сами артисты-спорт-
смены. При этом одеж-
да не должна быть пол-
ной копией, к примеру, 
гусарского мундира или 
средневекового платья, 
как в исторической рекон-
струкции. Достаточно уз-
наваемой стилизации.

 
Возрастных 
ограничений нет

З а н и м а т ь с я  а р т -
фехтованием можно с дет-
ства — лет с десяти. В сек-
ции принимают и маль-
чиков, и девочек. Верх-
него возрастного предела 
нет. Стоимость занятий, 
как в обычной спортив-
ной секции, — 4-5 тыс. 
рублей в месяц. 

Студия «Эспада»: Сире-
невый бул., 4, стр. 1. Сайт: 
www.epee.ru. 

Алексей ТУМАНОВ

Самые красивые поединки 
получаются 
на современных 
спортивных шпагах

От меча джедая до швабры
На Сиреневом бульваре можно заняться артистическим фехтованием

Уколов и ударов как таковых 
в этом виде фехтования нет — 
только искусная имитация

Первый этап ежегод-
ной окружной спартакиа-
ды «Всей семьёй за здоро-
вьем!» состоится 18 янва-
ря в 11.00 на ледовой аре-
не катка с искусственным 
льдом «Радужный» (ул. 
Вешняковская, 16г). При-

нять в нём участие смогут 
все желающие.

— Соревнования прой-
дут в виде эстафет: дети 
и их родители продемон-
стрируют ловкость и уме-
ние держаться на конь-
ках, — рассказывает спе-

циалист окружного Цен-
тра физкультуры и спорта 
Алексей Питаев. — Все 
семьи-участники будут 
разделены на четыре ка-
тегории, которые опре-
делены согласно возрасту 
детей: 4-6 лет, 7-8 лет, 9-10 

лет и 11-12 лет. Победите-
лей и призёров наградят 
грамотами и медалями.

В течение сезона-2020 
спортивные семьи окру-
га ожидают ещё три эта-
па спартакиады: весенний 
— эстафеты в зале, летний 

— туристический слёт и 
осенний — старты на воде.

Алексей ТУМАНОВ

Чтобы принять участие 
в состязаниях, необходимо 
оставить заявку 
по тел. (495) 306-3645 

На Вешняковской пройдёт спортивный праздник
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НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ 
(495) 681-3970
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В 1920-30-х го-
дах в пролетар-
ских районах 
Москвы один 

за другим стали строить 
городки для работников 
заводов и фабрик. Один из 
таких городков появился 
на правом берегу Яузы 
вблизи Матросского мо-
ста. Его спроектировали 
архитекторы М.Мотылёв 
и А.Жуков, работавшие в 
стиле конструктивизма, 
или, как его ещё называ-
ли, производственного 
искусства. Родоначальни-
ками нового стиля счита-
ются российские зодчие-
новаторы К.Мельников, 
В.Татлин, М.Гинзбург, 
братья Веснины. «Впер-
вые не из Франции, а из 
России прилетело новое 
слово искусства — кон-
структивизм...» — писал 

Владимир Маяковский.
Конструктивизм в ар-

хитектуре характеризу-
ется строгостью, лако-
ничностью форм, моно-
литностью внешнего об-
лика зданий. 

Дома рабочего городка 
были построены на ули-
цах Короленко и Стро-
мынке, на Колодезной 
улице, в Колодезном пе-
реулке. Самое большое 
здание возвели в 1927 
году в Колодезном пере-
улке (дом 14) с коридор-
ной планировкой жи-
лых секций и столовой 
на 1-м и 2-м этажах. Это 

был практически дом-
коммуна. Всего в архи-
тектурный ансамбль го-
родка вошло 17 зданий.

Во дворах были разби-
ты скверы, обустроены 
детские площадки, по-
явились фонтан со скуль-
птурами, беседки, эстра-
да с рядами скамеек для 
зрителей.

Обветшавшие беседки, 
фонтан и памятник юно-
му Володе Ульянову — всё 
это давно исчезло. Сегод-
ня на их месте во дворах 
современные детские го-
родки и спортивные пло-
щадки.

В наши дни дома бывше-
го рабочего городка под-
верглись реконструкции, 
помещения — переплани-

ровке, балконы преврати-
лись в лоджии. Однако, не-
смотря на все эти измене-
ния, здания бывшего ра-

бочего городка по сей день 
сохранили черты архитек-
туры предвоенной эпохи.

Евгений ЧЕСНОКОВ

Дом-коммуна сохранился 
в Сокольниках

Во дворах были фонтан 
со скульптурами, 
беседки, эстрада

Жилые дома на улице 
Короленко. 1958-1964 гг.

Дом-коммуна в Колодезном 
переулке. 1930 год

Дома конструктивистского 
посёлка
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 Амбиции — это когда 
идёшь на зкзамен, дума-
ешь, что знаешь на два, 
а когда ставят четыре, 
удивляешься, почему не 
пять. 

 В магазине. 
Покупатель: 
— Это генно-модифици-
рованная морковь? 
Продавец: 

— Нет, а почему вы 
спрашиваете? 
Морковь: 
— Да, а почему вы спра-
шиваете? 

 В два часа ночи по мо-
сковскому времени на-
чался бой между тяже-
ловесами — группой 
«Раммштайн» и строи-
тельным перфоратором 
«Кресс». В пятом раун-
де обоим зачли техни-
ческое поражение: кто-

то из соседей выкрутил 
пробки. 

 Женщина-водитель 
сразу же после столкно-
вения с другой машиной 
спрашивает: 
— Это — моя вина? 
— Нет, мадам, это 
целиком моя вина. 
Я видел, что за рулём 
женщина, и легко мог бы 
переехать кювет и по-
дождать в поле, пока вы 
проедете. 

АНЕКДОТЫ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

ИМЯ НА КАРТЕ

Откуда в Соколиной Горе 
взялись 
«кирпичные» названия?

Проспект Будённого и 
Окружной проезд в Со-
колиной Горе соединяет 
улица с довольно проза-
ичным названием — Кир-
пичная. Однако таковой 
она стала только в 1922 
году, при коммунистах, 
а до этого носила вполне 
«царское» имя — Петров-
ская. Кирпичную ули-
цу пересекают два одно-
имённых переулка — 1-й 
и 3-й. Но откуда в мест-
ных топонимах вообще 
взялась кирпичная тема?

— Именно здесь в пер-
вой половине XIX века 
построил кирпичный 
завод купец-старообря-
дец Никон Матвеевич 
Гусарев, — говорит крае-
вед Александр Бугров. — 
Завод располагался пря-
мо за купеческим домом, 
сохранившимся, кстати, 
до наших дней, на пере-
сечении современных Из-
майловского шоссе и про-
спекта Будённого.

Однако не все «кир-
пичные» названия этой 

местности дошли до на-
ших дней. По словам 
Александра Бугрова, эта 
часть района, примыкав-
шая к южной оконечно-
сти Благуши, на одной 
из карт начала XX века 
обозначена как посёлок 
Аргжельцы.

Установить докумен-
тально, откуда взялось 
это необычное название, 
к сожалению, нет воз-
можности. Однако крае-
ведческая легенда гласит, 
что когда-то здесь жили 
мастера керамики, вы-
ходцы из подмосковной 
Гжели. А топоним Арг-
жельцы — не что иное, 
как сокращённое «ар-
тель гжельцев». Керами-
сты на заводе Гусарева 
были нужны, посколь-
ку производили там не 
только кирпич, но и по-
лихромные изразцы, по-
хожие на современный 
кафель, только гораздо 
красивее.

Лариса 

БОРЦОВА

БРАТЬЯ МЕНЬШИЕ

 Это фото наш читатель Ру-
стам Агасьянц назвал «Дру-
зья». Хотя, конечно, сложно 

представить дружбу между живым 
котом и его каменным изваянием. И 
тем не менее этот великолепный бри-
танец чувствует себя довольно ком-
фортно рядом со своим гипсовым 
«товарищем». Понятно, что поиграть 
с «памятником», скорее всего, не по-
лучится. Зато можно доверять ему са-
мые сокровенные мечты, переки-
нуться с ним парой последних дач-
ных новостей. Уж что-что, а слушать 
он умеет!

Дорогие читатели! С нетерпени-
ем ждём ваших снимков. Понятное 
дело, никакой дискриминации в от-
ношении питомцев не должно быть. 
На фото может быть изображён хоть 
питон, хоть хамелеон, хоть попугай. 
Главное, чтобы снимок был инте-
ресным. Присылайте свои фото по 
адресу: pochta@newsvostok.ru с при-
пиской «На фотоконкурс». Сопрово-
дите снимок сообщением, где, ког-
да и при каких обстоятельствах он 
сделан. Технические параметры фото 
должны быть такими: разрешение — 
не менее 200 dpi, размер — 10х15 см.

Лучшее из присланного мы будем 
публиковать в течение года. Победи-
телей ждут призы.

Ваш «ВО»

Любопытное наблюдение сделали со-
трудники орнитария в «Сокольниках»: 
на фоне снижения популяции город-
ских воробьёв в столице возросла по-
пуляция синиц.

— Не зря говорят: природа не терпит 
пустоты, — рассказывает руководи-
тель проекта «Орнитарий» Вадим Ми-
шин, — и сегодня синицы фактически 
заменяют собой воробьёв. Играет свою 
роль и малоснежная зима — птицам лег-
ко добывать семена трав-дикоросов, и 
они спокойно обживают наши скверы и 
дворы, не кучкуясь на кормушках, как 
в другие зимы.

Причина такой замены, по мнению 
Мишина, в том, что воробьи очень чув-
ствительны к электромагнитным вол-
нам: телефония, Интернет и т.д. Сини-
цы оказались к воздействию этих фак-
торов устойчивее.

Алексей ТУМАНОВ

В парках округа стало больше синиц
ЖИВОЙ УГОЛОК

Встретились как-то два британца

В условиях малоснежной 
зимы птицам проще 
добывать корм
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